



3学期も残り1カ月 まとめに向けてラストスパート

季節は春に向かってまっしぐら。とはいえまだまだ寒い日があり、「三寒四温」という言葉が当てはまる季節になっています。硬かった桜のつぼみも少しずつふくらみ、みんなで植えた花壇のチューリップの芽も土から顔を出しています。あっという間に過ぎ去ってしまった2月。そのような中でもたくさんの学校行事を経験しながら子どもたちは元気に明るく学校生活を送っています。

修了式までのひと月を、1年間の総まとめの時期として、そして次のステージへの準備期間として大切に過ごしてほしいと思っています。

6年生にとっては、いよいよ小学校生活最後の月になります。6年間の自分の「足あと」を振り返りながら、残り一日一日を大切に過ごし、卒業の日を迎えてほしいと思います。後輩や教職員みんな最後まで応援してまいります。必ずや素晴らしい門出になることでしょう。



ありがとう6年生!

振り返るとそこには足あとが…

毎年この時期になるとこの1年が「どうだったかな?」と振り返ります。子どもたちにとって毎日、毎時間、瞬間瞬間…過ごしてきたすべての時間が大切な思い出であり、これから先の人生の中の通過点となります。もちろん教職員も同じです。子どもたちと過ごしたこの1年はかけがえのないものであり、ともに成長することができた素晴らしい時間と言えます。いつの日かふと自分が歩んできた道を振り返った時に、そこに「足あと」が残っていることに気づくと思います。みんなが同じではなく、いろいろな足あとがついているはず。小さな足あと、大きな足あと、しっかりした足あと、少しぼやけた足あと…。歩幅だって違っているはず。まっすぐ進んでいるものもあれば、右に行ったり左に行ったり、時には後退しているものもあるかもしれません。もしかしたら自分の足あとの近くに誰かの足あとがついているかもしれません。それはおうちの人だったり、友達だったり、飼っているペットだったり。もちろんこれから先も足あととは残っていきます。足あとは、一人一人が歩んできた証です。

さあ、残り1カ月。どんな足あとを残せるでしょうか。胸を張って自信をもって頑張れたと言えるようなしっかりとした、輝く足あとを残せるように頑張してほしいと思います。

6年生は卒業に向けて小学校6年間分の足あとをしっかりと振り返ってみましょう。そして残りの日々でどんな足あとが残せるのか考えてみましょう。自分のために、おうちの方々や地域の方々のために、学校のために……。



毎月10日はあいさつ運動の日です。

令和7年度に野谷小学校では特に「あいさつ」に力を入れることにしています。これまでも大切にしてきましたが、もっともっと頑張っ、学校のなかを笑顔あふれるあいさつでいっぱいになりたいと思っています。そのためには学校だけでなく、おうちの方や地域の方々にも協力をお願いしたいと思っています。おうちの方には朝起きた時の「おはよう」から寝る時の「おやすみ」まで、子どもとたくさんのあいさつを交わしていただきたいと思います。子どもの中にはあいさつをされても黙ったままの子もいるかもしれません。そんな時はそのままにせず、もう一度あいさつを試してみてください。帰ってきたらニコッと笑ってもう一度返してみてください。きっと心が通じ合ってお互いがほっこりできると思います。

毎月10日（10日がお休みならウィークデーで後ろにずれます）は学区のあいさつ運動になっています。来年度は特に毎月10日は学区をあげてあいさつ運動に取り組みたいと思っています。各地区でおうちの方々がポイントに立ってくださっています。ポイントでも結構ですしそれぞれのおうちの前でも結構です。通勤・通学の途中でも結構です。子どもたちだけでなく、地域の方々ともお互いにあいさつを意識した一日にしませんか？そうすれば野谷学区全体にあいさつが広がっていきます。時代が流れ、コロナ禍を経験し、なんとなく薄れたと言われる人と人のつながり。来年1年をかけて野谷学区をあいさつで盛り上げていけたらなと思います。学校からご家庭や地域にエネルギーを送るように頑張ります。ご家庭や地域からもエネルギーをお願いします。

<3月～4月上旬の予定>



3月1日	土	
2	日	
3	月	TV朝会 そろばん出前講座（3年）一斉下校(14:50)
4	火	長縄大会
5	水	ALT来校
6	木	委員会
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	メディアタイム 香和中学校区あいさつ運動の日 集金引き落とし日（5年生のみ）一斉下校(14:50)
11	火	スクールカウンセラー来校
12	水	ALT来校
13	木	卒業式予行 町別児童会 ありがとうの会 下校指導(14:50)
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	一斉下校（14：50）
18	火	6年生給食最終日(6年生4校時13:30下校)
19	水	卒業式準備（1～3年生4校時13:30下校、6年生3校時11:40下校、4・5年生5校時15:00下校）給食最終日
20	木	春分の日
21	金	卒業式（1～4年生家庭学習）
22	土	
23	日	
24	月	大掃除(3校時) 一斉下校(11:50)
25	火	修了式 退任式 一斉下校(11:50)
26	水	学年末休業
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	
4月1日	火	学年始休業
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	第1学期始業式・新任式 一斉下校(11:50)

あいさつ運動

春休み

ちょっと一息
学校クイズ2025

- A：こども園前の信号 7：40～
【東菅野・吉宗・高野方面】
- B：バイパスへ向かう道 7：40～
【西菅野・田原方面】
- C：檜原橋の横断歩道 7：30～
【栢谷西・栢谷東方面】
- D：香橋へ向かう十字路（横断歩道）
7：30～【香橋方面】

<卒業式>
本年度の卒業式は3月21日(金)です。中学校区で統一して、学校運営協議会委員の方のみを来賓としてお迎えし、開催します。5年生が在校生の代表として参加します。6年生にとっての晴れ舞台です。6年間の思いを胸に新しいステージに向かいます。



みんなで作ったのだにんの貼り絵を、パネルにしました。どこに飾ってあるでしょうか？ヒントは隣のボードです。

<前回の答え>
運動場の放送設備ボックスでした。頻繁には使いませんが、運動会では大活躍です。

2月の学校（子ども）の様子をダイジェストで紹介

ハート・オブ・ゴールドへの協力のお願い。（2/5 6年生）

6年生の総合的な学習の時間に取り組んでいる外国についての学び、その一環でカンボジアに自分たちで何かできることはないかと考え、ハート・オブ・ゴールドの方のアドバイスをいただき、掃除道具を送ることになりました。カンボジアに掃除文化を広めるお手伝いです。各教室を回って雑巾を作るためのタオルやスポンジなどの提供をお願いして回りました。たくさん集まりました。ご協力いただきありがとうございました。



シルバーさん来校

毎年この時期にシルバー人材センターの方が剪定に来てくださいます。普段できないような高所の枝を切っていただいたり、難しい松の剪定をしていただいたりしました。寒い中での活動となりましたが、玄関周りを中心にするきました。感謝です。



暦では春ですが、冬を楽しみました。

（2/12 全学年）

降りそうだなあ・・・やっぱり・・・。一瞬で運動場が真っ白になりました。1年に一回積もるかどうかの雪。遊ばなくっちゃ！ということで、運動場での遊びをOKに。歓声とともに出てきた子どもたちは雪合戦や雪だるまづくりに興じていました。ただ持っている雪は白ではなかったような・・・。楽しかったね。



すこやか委員会(2/12)

第2回のすこやか委員会が開催されました。今回は児童委員会の代表が参加し、委員会活動の様子について発表をしました。保健体育委員会からは縄跳びの跳び方のビデオ作成などを給食委員会からは、給食習慣の取組などを発表しました。



読書週間の取組

図書委員会が読書週間に合わせて様々な取り組みを行いました。しおりコンテストや読み聞かせ…図書委員の子どもたちが大活躍でした。校内放送で、様々な取組の説明も行いました。読書が大好きなのだにっ子になってほしいと思います。

手洗い頑張っています。

保健体育委員会が作った手洗いソングを流しながら、丁寧に手洗いをしています。水は冷たいけれど頑張って手洗いをすれば感染予防に効果大です。これを頑張っているから野谷では感染症が広がっていないのだと思います。吉村先生手作りの立体掲示物も参考にしていました。





非行防止教室(2/14 6年生)

今回はメディアの正しい使い方について、岡山西警察署の少年育成官の方においでいただき、お話をお聞きしました。スマホの普及率は年々向上しています。子どもたちはSNSを利用する機会も増え、トラブルも多発しています。おうちの方と頻繁に使い方について話をしてほしいと思います。

七輪体験(2/18 3年生)

3年生の体験学習の締めくくり。野谷をこよなく愛する会の方に協力していただき、七輪での火おこし体験をしました。普段マッチを使ったことがなければ、火おこしをするなんてこともない中で、一生懸命火をおこしました。最後は家庭から持参したおにぎりを焼いて食べました。野谷小ならではの取り組みです。



1・6年生親子ふれあい活動(2/18 1・6年生)

1年生は自分だけのオリジナルのしおりを、6年生は卒業式でつけるブーケづくりをしました。学級役員の方の説明を聞きながら、思い思いの作品作りをしました。6年生は卒業式をより身近に感じた時間だったかもしれませんね。

タグラグビーの出前授業(2/26 3年生)

野谷小学校では毎年3年生の体育の時間にタグラグビーをしています。その導入として、ゲストティーチャーをお招きして出前授業を行っています。タグを取り合う鬼ごっこや、ラグビー型のボールを使ったミニゲームなど楽しい時間を過ごしました。



メディアコントロールチャレンジ(2/26 全学年)

2月27日から始まるメディアコントロールチャレンジに先駆けて校内放送で、メディアが与える体への影響やこの機に体を動かしてみようということで、運動だんごの紹介をしました。運動だんごはこの機にとどまらず継続することに意義があります。日ごろから体をしっかり動かしたいですね。



6年生を送る会(2/28 全学年)

6年生に「ありがとう」の感謝の気持ちを伝えようと各学年工夫を凝らした出し物に取り組みました。歌やダンス、短い劇など伝え方も様々でした。6年生からも「6年生あるある」の劇でお返しをしました。45分があっという間に過ぎていきました。中には涙を流している子もいたり・・・アットホームな送る会が、野谷小のいいところ。5年生は準備から運営、片付けと大活躍でした。最高学年に向けて心の準備ができたようです。みんななら大丈夫。しっかりと後を受け継ぐことができますね。

